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金地集团市盈率为什么低不同行业的市盈率估值标准为什
么会不一样-股识吧

一、不同行业的市盈率估值标准为什么会不一样

希望采纳为什么市盈率要分市场，行业和公司呢?首先说市场：成熟市场和新兴市
场的成长性是不同的，比如说银行，今年的财富2000强之首：汇丰控股，市盈率一
般是保持在8-12倍左右，而招商银行的市盈率一般在20-30倍，为什么都是银行股，
大家的估值会相差那么远呢?看看这两家公司去年的年报数据就可得知原因，汇丰
的盈利增长只是20%出头，而招行的盈利增长却超过了120%，由于成长性更佳，新
兴市场的上市公司往往会获得成长性溢价.其次说行业：同一市场，不同行业的稳
定性和成长性又是有很大差别的，以酒类股票(张裕A)和钢铁类股票(宝钢)作为例
子说明.以昨天收市计算，张裕A的静态市盈率为63倍(75.9/1.21=63倍)，宝钢的静态
市盈率为15倍(11.31/0.73=15倍)，为什么两家公司的市盈率为相差那么大?其实很简
单，张裕A属于消费类，是弱周期，轻资产型的行业，宏观调控对它的影响不大，
发展前景广阔，业绩持续增长的稳定性和可判性很高，所以它获得了安全溢价.而
宝钢呢，是属于典型的周期性，固定资产比例高的行业，受宏观调控的影响很大，
业绩波动的幅度也就很大，所以它就只能给予低估值了.第三说公司：同一市场，
同一行业，不同的公司，为什么估值又不同呢?以万科和金地作为例子， 以昨天收
市计算，万科的静态市盈率为30倍(22.15/0.73=30倍)，金地的静态市盈率为22倍(14.
52/0.66=22倍，除权计算)，这两家公司在同一市场，属同一行业，都是纯住宅开发
类的房地产公司，为什么估值又不同呢?这牵涉到具休公司的很多方方面面，包括
但不只限于：企业品牌，规模，财务状况，管理层能力，企业益利能力，未来成长
性，股东回报率，抗风险能力，⋯等等.比如：万科已是全国最具品牌价值的房地
产公司，规模全国最大，连续17年保持盈利，连续11年保持盈利增长，抵抗宏调所
带来的风险能力强，管理层能力公认全行业最佳，这些都是它获取比其它同类公司
高溢价的原因.楼主：上次给你解释了市盈率大概的计算方式和原理，现在再深入
的谈了谈市盈率的内涵，希望你平时能够多看书，多学习，多用心去体会书中的内
容，死记硬背是没用，应该没什么不明白的了吧?哈！！！.

二、银行股票市盈率那么低，股价好多都跌破净资产，为什么没
人购买

看到高房价了吗？那是银行贷款支撑的，房市稳定还好，要是巨幅下挫呢？银行贷
款瞬间成了坏账，你看到的市盈率神马的立马会变负，炒股票就是炒预期，谁敢说
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目前的房市还能有大幅上涨的空间？一旦滞涨导致回调甚至下跌，银行股首当其冲
，这就是银行股不涨的最内在原因，因为你看到的都是假的

三、市盈率与公司规模的关系？公司规模越大，市盈率越低是为
什么啊？

一般情况而言：行业分析；
行业里的公司越大，说明行业已经趋于成熟，成熟期的行业收益率一般低于成长期
。
同理，成熟期公司收益率低于成长期的公司，但成熟期公司抗风险能力比较强。
而且一般公司规模越大，公司业务也就比较分散。
一般主营业务收益会补贴其它业务

四、金地集团市盈率：44什么意思

股价/每股收益=市盈率，市盈率低，说明被低估，所以涨的很高的股票市盈率很高
，大盘银行股定位本就很低，10倍就很高了，中小板100倍也不算高。
金地集团44倍合理。

五、为什么金融行业的股票市盈率普遍较低？

行业总盘太大，要想整体走强需要很大拉力，普通消息大部分可预测，没有多的可
炒作概念。
国内的大环境（不解释了）决定板块的活跃性。
相对于国际市场，国内的金融股目前比较合理，原来偏低。

六、金地集团为什么总不涨，怎么办？

近两周内缺乏资金关照；

                                                  页面 2 / 4



股识吧    gupiaozhishiba.com
 

从一天盘面来看，盘中抛压仍大。
最近几天股价短线正在下跌，不宜抢反弹；
该股近期的主力成本为6.89元，价格连续在成本以下运行，尽显弱态，还有下跌空
间；
本周多空分水岭6.57元，股价如运行之下，需警惕；
股价仍处于熊途 目前大盘已在底部区域(振荡筑底过程）
建议短期T+0操作中长线持有（个人浅见仅供参考

七、金地集团今天为什么不涨

金地集团不涨已经成为常态了，看开点吧！只能做长线了~~

八、金地集团市盈率：44什么意思

股价/每股收益=市盈率，市盈率低，说明被低估，所以涨的很高的股票市盈率很高
，大盘银行股定位本就很低，10倍就很高了，中小板100倍也不算高。
金地集团44倍合理。
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